

## アンケートの感想

2024年7月30日(火)

### 劇団四季ファミリーミュージカル「エルコスの祈り」

・普段は名古屋までいかないと見れない劇団四季の公演が見られてよかったです (50代, 女性)

・みんなが楽しそうで自分も楽しくなったし、最後に歌っていた歌にとっても感動しました。また見たいです。(10代以下, 女性)

・面白かったです。感動しました。また見たいです。(10代以下, 女性)

・久しぶりでプロのすごさを目にさせていただきました。(60代, 女性)

・内容が分かりやすくよかったです。歌もダンスも素晴らしく、とても楽しかったです。(60代, 女性)

・めーーーーっちゃめーーーーっちゃよかったです。おもしろいし、たのしかった。(10代以下, 女性)

・高山でミュージカルが見れて良かったです。もう名古屋まではいけないので。(70代,)

・夏休みにぴったりの演目で最高でした。(70代, 女性)

・とても良かったです。考えさせられました。また来てください。(60代, 女性)

・とても楽しみにしていました。すべてに感動、歌にダンスに芝居に、何もかもが凄い! あっという間の時間でした。(50代, 女性)

・親子でみられる内容でうれしいです。(40代, 男性)

・とても良かったです。ステージ降りてきてくれてうれしかったです!!(40代, 女性)

・素晴らしかったです。東京の孫と観れて感激です!! ありがとうございます。(60代, 女性)

・子供と来ました。子供に見せて良かったです。素晴らしかったです。迫力があって波の演劇を感じられました。(50代, 男性)

・子供のころから劇団四季のファンでした。子供が少し大きくなり、一緒に見ることができて、本当にうれしいです。また見てみたいです。(40代, 女性)

・本格的なミュージカルでよかったです。高山では見る機会が少ないので良かったです。(70代, 男性)

・高山で劇団四季が見られてとっても楽しかったです。(10代以下, 女性)

・劇団四季のミュージカルは初めてでした。歌もダンスもめっちゃ上手で感動しました。楽しかったです。(40代, 女性)

・初めての劇団四季だった。凄すぎた、また見てみたい!(10代以下, 女性)

・四季劇場以外での舞台、セットがどのようにされているか興味があったが、シンプルな中にも内容に合った効果的な作りになってたと思う。歌やダンスもやはり四季です。迫力、キレ、声量…やはり見事なものでした。素晴らしい! 良かった! 時間を作ってもっと劇場にも行きたいと思います。(70代, 男性)

・大人でも楽しめる内容でよかったです。教育についても考えさせられる内容でした。四季は良いですネ。(60代, 女性)

・みなさんの歌とダンスがとても揃っていて素敵でした。(10代以下, 女性)

・話の内容が分かりやすく面白いところがいっぱいありました。楽しかったです。(10代以下, 女性)

・おどりやうたがすごくじょうずで楽しかったです。(10代以下, 女性)

・劇団四季を高山で観れるなんて!! 歌も踊りも楽しく、良い時間を過ごせました。また高山で演って欲しいです(30代, 女性)

・パーフェクト! やはり四季さんは国内演劇のトップですね(50代, 男性)

・一人ひとりの個性を大切にすることの大切さを教えていただきました。とても楽しかったですし、四季のミュージカルは何度か拝見しているのですが、毎回すごく楽しい気分になります。(70代, 女性)

・目の前で表情豊かに体全体を使って踊っていることが素晴らしかった。地方公演があると行きやすく、家族で良さを感じられるのでありがたい。(40代,女性)

・初めてのミュージカルです！歌、ダンス、声、セリフすべて感動しました♡(60代,女性)

・3人の先生のキャラ、好きです。教育明代をわかりやすく物語にしてあり、楽しく見ることができました。ダンス、特に群舞が良かったです。(60代,女性)

・すごくよかったです!!すごく素敵な歌とストーリーで感動しました！また来てほしいです。(40代,女性)

・エルコスのきれいな歌声♪みんなのダンスや歌もよかった♪「許す」と「思いやり」ですね(60代,女性)

・ダンスがキレッキレでハキハキ話すのでセリフも聞き取れ、あっという間の二時間でした。(40代,女性)

・コーラスが良かったです。劇団四季の他の演目も高山で観たいです。(30代,女性)

・とても面白く楽しかったです。一人ひとりの動きがきれいであっという間でした。また見れるのを楽しみにしています。これがも頑張ってください!(10代以下,女性)

・話が進むにつれて、歌やダンスの雰囲気も変わって、とても面白かったです。楽しい公園をありがとうございました。また見たいです。(10代以下,女性)

・とても面白かったです。凄い演出があってすごいなと思いました。人に言われたことをずっとしたりするのではなく、自分が思ったことなどもしっかり見つめていきたいと思います。一人一人が輝いて見えてカッコ良かったです。凄く楽しかったです。(10代以下,女性)

・ミュージカルは何年かぶりです。小さなお子さんも見え、騒がしいと思っていましたが、皆さん見入っていて舞台に集中するほどで、素晴らしいと思いました。今日は息子から私の誕生日プレゼントに券を買ってくれました。また機会があればぜひ見たいです。(80代以上,)

・エルコスとジョンの地下室でのやり取りが熱くなった。ダニエラ達の悪だくみにすごくハラハラさせられました。エルコス可愛かったです!(20代,男性)

・初めて生でミュージカルを見ました。感動しました。これからもチャンスがあれば色々見てみたいです。(60代,女性)

・心が浄化されました。めっちゃ良かったです!!感動しました♡(10代以下,女性)

・「忘却の湖にある心を集めているの」というセリフに心が打たれました。人間の心、情緒を今一度見つめなおしたいです。とても素晴らしい時間でした。誘ってくれた父に感謝です。(40代,女性)

・エルコスが最後に消滅しなくてよかった。また来てみたいと思いました。またやってください。私たちも見に来ます。楽しみにしています。(10代以下,女性)

・歌もダンスも素晴らしい。子供と見れて本当に良かったです。エルコスも仲間もみんな本当にステキ!(30代,女性)

・初めて劇団四季を見ました。迫力のある歌声、ダンスに驚きました。また次回も楽しみにしています。(40代,女性)

・前の方で見たので表情までよくわかり、とても感動しました。やはりミュージカルは素晴らしいです。歌や踊りは凄いです。(,女性)

・先生役3人がすごく好き。現代の教育問題にも触れてて、すごくおもしろかったです。(30代,女性)

・最高でした。生きる勇気が湧きました。本当に湧きました。有難うございました。(50代,男性)

・迫力が凄くあって素晴らしかったです。テーマが良かったと思います。高山で見れたことがうれしいです。(40代,女性)

・素晴らしい。生きる力が湧きました。たくさんの人に知らせたい。劇団四季、感動。(80代以上,女性)

・セリフが明瞭、美しい歌声、迫力あるダンス、さずか四季！高山で四季が観られて感激です。(60代,女性)

・今まで何度か劇団四季を見ていますが、有名作品のみでした。今回のは有名作品ではありませんがとても楽しめました。子供も連れてきたいと思いました。(20代,男性)

・やっぱり劇団四季だけあって、ダンス、歌とても素晴らしかった。子供たちがたくさん来ていたので、テーマのように自分に自信をもって生きてほしいと思った。大人次第ですね。(70代,女性)

・最高でした。娘がミュージカルをやっているの、とても楽しみにしていました。ダンスも歌もお芝居もどれも素晴らしく、目が離せず引き込まれてしまいました。初めて劇団四季さんを見させていただきましたが、もっとみる機会があるとうれしいです。(40代,女性)

・初めてのミュージカル、有名な劇団四季の歌声、踊り、表情、舞台のセット、何もかも素晴らしく、生きていく上の内容etc、とても感動しました。ありがとうございました。(70代,女性)

- 
- ・先生の声の低い方がめっちゃ好きです。また観に行くのでファンサしてください。最前列のチケットを取ります。待ってます。(10代以下,女性)
- 
- ・とても素敵な公演でした。子供向けかと思って見ていましたが、大人も学ばされることがたくさんある物語でした。ありがとうございました。(20代,女性)
- 
- ・現実的な問題がテーマとなっていて、他の作品とは違った見ごたえがありました。(60代,女性)
- 
- ・自分らしさの大切さを改めて感じました。これからも自分の良さを大切にしていきたいです。(10代以下,女性)
- 
- ・久しぶりの四季でしたが、とても感動しました。テーマも大人も子供も楽しめるもので、本当にいい時間を過ごすことができました。ありがとうございました。(30代,男性)
- 
- ・今まで都内住みで、毎日のように自分も出演者でしたので、ミュージカルにかかわっていました。引越して凄く淋しく恋しくて、今日は嬉しさと感動で涙が出ます。また立ちたいと思いました。(40代,女性)
- 
- ・歌とダンス、とても魅力的であっという間に時間が経ってしまいました。とても楽しいミュージカルでした。大人も子供も楽しめたと思います。(50代,女性)
- 
- ・とても楽しく感動しました。ありがとうございました。人として大切なことを改めて知りました。最高!(20代,女性)
- 
- ・ダンスとも歌もお芝居もすべてがこの物語に引き込んでくれて、最後まで楽しめたし心に響きました。また高山で公演して下さると嬉しいです。(10代以下,女性)
-